

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Heinrich Julius Elers.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 30.04.1724

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-11866

124
A 187
Fürs Frönde nicht niemand von uns
nehmen.

Mr. C. H. Floer.

Falle am 30^{ten} Apr.
vom Vorbericht 1724

Gepesen abans revidirte uf den corrector, ante coenam.
Leute werolt sich mir abes noch nimmig bei zu corrigiren.
3. Leuten um ließ sagen: 100 exemplar animum abge-
druckt u. nimmig, simeu gepfist. Da ist dem nimmig
eingelogen; weil keine sonderliche fassas sind, sondern der
simeu noch corrigiren mir zu nimmig accuratione histo-
rica dinst, u. apparens contradictio nimmig cessi-
tet nimmig, die sozgarung ist. Dann solches 100 noch
gedruckt exemplarum sine u. in Leipzig gute Freunde
nimmig künfftig, den nimmig nimmig künfftig, ein al-
zierung; nimmig, daß ist den Vorbericht noch nimmig revi-
dirte, da schon die 100 exemplaria nimmig gedruckt garoch;
Udebtis autem, si ipse conferas, parum referre.
Ich setten die sozgarung von nimmig nimmig künfftig,
ein für 3. Nimmig künfftig künfftig; das ist künfftig.
Tu vale et quotidie praedica. T.

Saluta salutandis.

A. H. Franke.

23

franco
cito
Monsieur

Monsieur Elert, à
Librairie
des Deux Portes
au 3^e Quai Nicola
Kretschmer.
Leipzig.